

# 新春もちつき会

去る一月四日(日)午前十時半  
徳成寺において、新春もちつき  
会が開かれました。

気温が低い中にも、風がなく元  
氣よく皆さんで餅つきを楽しむこ  
とが出来ました。定員を超える  
お申込みを頂きました。今回ご  
参加が叶わなかつた方々も、また  
次回よろしくお願ひします。



前回参加出来ずに、ようやく念  
願叶つた方、帰省中の学生さん、そ  
して親子連れなど、各方面からご参  
加頂けて嬉しい限りでした。

餅つきは、何よりも経験がものを  
言います。餅を蒸すところから始ま  
ります。



それでもベテランさんが、餅  
を丸めるコツを伝授下さいまし  
て、最後には立派なお餅が丸く  
仕上りました。

そして出来上がったお餅など  
を全員で食べました。

り、お餅をついて、丸めるという  
段階を踏みますが、その一つ一  
つに、コツがあります。

今回は、もち米の蒸し加減が  
イマイチで、少し申し訳なかつた  
です。



最後は、こちら  
も恒例のbingo  
ゲームでした。  
新年最初の福を  
ゲット出来、幸先  
の良いスタートを  
切れた方もいらし  
たようです。

大人から子どもまで大いに楽し  
めた様子で、早く次回の申込みを  
したいとの声も聞こえた一日でし  
た。ありがとうございました。